

Baja de 10% del gas LP lo pagarán los privados (El Financiero 17/08/16)

Baja de 10% del gas LP lo pagarán los privados (El Financiero 17/08/16) SERGIO MEANA
smeana@elfinanciero.com.mx Miércoles, 17 de agosto de 2016 Los distribuidores privados de gas licuado de petróleo serán los primeros en pagar la disminución de 10 por ciento en el precio final del energético anunciada por Hacienda que entrará en vigor a partir de hoy, aseguró Octavio Pérez, presidente de la Asociación Mexicana de Distribuidores de Gas L.P. (Amexgas). Opinó que con esa decisión se interrumpió el proceso de liberalización del mercado que se venía consolidándose desde enero, cuando se permitió la importación del gas L.P. a privados. "Ya se estaban generando competencia y descuentos y este proceso fue interrumpido por un control de precios del gobierno a la baja, entiendo que el Gobierno tenía prisa porque bajaran los precios por diferentes consideraciones, pero la realidad es que al tomar esta medida interrumpió este proceso, no nos gusta por eso", opinó Pérez. Hacienda informó que el precio de gas L.P. bajaría 10 por ciento a partir de hoy y para lo que resta de 2016. Esto luego de que a principios de año anunciara un precio máximo de venta 30 por ciento más caro que la referencia internacional, cuya lógica fue motivar que privados importaran el combustible y lo vendieran en México a precios menores que el tope establecido. Aunque las importaciones de privados crecieron, el gas LP no bajó de precio como se intentó, toda vez que el margen se quedó en manos de los empresarios. "Lo que podría pasar (...) es que los empresarios dejen de importar", advirtió Pérez.